



Publikation im Pöschtl vom 26. März 2020

Verkauf von Kehrichtsäcken

Beachten Sie diesbezüglich das in jeden Haushalt verteilte Informationsblatt oder rufen Sie uns auf der Gemeindeverwaltung während folgenden Zeiten an:

Montag-Freitag, 09.00-11.00 Uhr und 14.00-16.00 Uhr.

Wir danken für Ihr Verständnis!

Gemeindeverwaltung

Schliessung Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeverwaltung bleibt ab sofort und bis auf weiteres für den Publikumsverkehr geschlossen, d.h. die Schalterstunden können zu Ihrer und zur Sicherheit der Mitarbeitenden nicht mehr angeboten werden, die telefonische Erreichbarkeit ist jedoch während folgenden Zeiten gewährleistet:

Montag bis Freitag; von 09.00 Uhr bis 11.00 Uhr und von 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr.

Die Erreichbarkeit per E-Mail ist jederzeit unter kanzlei@sils-id.ch gewährleistet.

Gemeindeverwaltung

Absage Gemeindeversammlung vom 30. März 2020

Aus bekannten Gründen muss die Gemeindeversammlung vom nächsten Montag, den 30. März 2020 abgesagt werden.

Ein neuer Termin wird zu gegebener Zeit bekanntgegeben.

Gemeindevorstand

Erfassung des Fachpersonals aus dem Pflegebereich

Die Regierung des Kantons Graubünden hat beschlossen, dass alle Personen, welche einen Beruf aus dem Pflegebereich erlernt haben, jedoch nicht auf diesem Beruf tätig sind und nicht der Risikogruppe angehören, sich melden **müssen**. Dazu ist auf der Internetseite www.gr.ch/coronavirus unter „Graubünden HILFT“ ein Meldeformular aufgeschaltet.

Gemeindeführungsstab

Generelles Feuerverbot im Freien

Aufgrund der aktuellen Lage in Bezug auf die Ausbreitung des Corona-Virus und der zu erwartenden zusätzlichen Belastung der Feuerwehr herrscht ab sofort ein Generelles Feuerverbot im Freien. Davon ausgenommen ist der Siedlungsraum, sofern ein Waldabstand von 50 eingehalten wird. Unter das Feuerverbot fallen auch alle bewilligten Feuerstellen.

Feuerwehrkommando

Kommunale Kehrichtsammlung

Der Kantonale Führungsstab empfiehlt folgendes:

- Im privaten Haushalt sollen Abfälle wie Masken, Taschentücher, Hygieneartikel und Papierhandtücher unmittelbar nach Gebrauch in Plastiksäcken gesammelt werden.
- Diese Plastiksäcke werden ohne zusammenpressen verknotet und in Abfalleimern mit Deckel gesammelt. Die Abfalleimer sind mit dem Abfallsack der Gemeinde ausgestattet.
- Die zugebundenen Abfallsäcke der Gemeinde werden wie üblich als Hauskehricht entsorgt.
- In Haushalten, in denen erkrankte oder unter Quarantäne stehende Personen leben, soll zudem auf die Abfalltrennung verzichtet werden, d.h. auch die ansonsten separat gesammelten Abfälle wie PET-Getränkeflaschen, Aludosen, Altpapier etc. sollen mit dem normalen Kehricht entsorgt werden (Ausschliessen von Infektionsgefahr). Ebenfalls sollen keine Abfälle in die Grüngutsammlung oder in den Kompost gegeben werden, sondern sie sind auch mit dem Kehricht zu entsorgen.

Gemeindeführungsstab

Empfehlungen bezüglich Abfallentsorgung

Der Bund (BAFU) empfiehlt aufgrund der aktuellen Lage folgende Verhaltensregeln:

- Sammelstellen nur aufsuchen, wenn es unbedingt notwendig ist.
- Nicht verderbliche und saubere Abfälle sollen möglichst zuhause gelagert werden.
- Die Abfallverbrennung im Garten oder in Cheminées ist auch in der aktuellen Situation verboten.

Gemeindeführungsstab